
ANO 17 - Nº 1.162 - SÁBADO,   11  DE MARÇO DE 2023

“Eu parabenizo as mulheres todas; Hoje, estamos aqui com a Rita Toniello, que é de Sertãozinho. A Rita que representa as mulheres da nossa grande região. Uma liderança política, 
que já foi vereadora inclusive. Em seu nome, Rita, parabenizo as mulheres todas. Você que foi entusiasta desse projeto, que está divulgando pelas redes sociais. Parabéns pelo seu 
trabalho”, afirmou Ricardo Silva. 
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Rita Tonielo é recebida pelo deputado 
federal Ricardo Silva em Brasília/DF

Em termos de segurança de uso e eficácia, a Oxandrolona 
é, sem dúvidas, o esteroide anabólico-androgênico mais 
estudado e seguro para uso em humanos.
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Saúde: saiba o que 
tira o sono das 

mulheres

Nutrição: a 
verdade sobre a 
Oxandrolona

Imposto municipal: 
chegou a hora de 
pagar o IPTU 2023

Médico especialista em Medicina do Sono explica que 
condições biológicas, maus hábitos e problemas médicos 
podem levar a noites sem dormir,

Ao contrário do que o senso comum acredita, o IPTU não é 
pago para manutenção das ruas, calçadas e outros serviços 
públicos ligados à propriedade de um imóvel.

Página  3
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POR EGYDIO NEVES 

Após algumas colunas, exa-
minando alguns golpes e con-
tragolpes que ocorreram na 
linha História do Brasil, espera-
mos contribuir para um exame 
desses acontecimentos, pois um 
povo geralmente é um grupo de 
pessoas que tem uma história 
passada conjunta, uma histó-
ria presente conjunta e quer ter 
uma história futura também 
conjunta. 

A conquista do Estado pelos 
militares em 64, como já vimos, 
foi preparada ao longo de quase 
dez anos. Sem isso, não é possí-
vel tomar o poder. Os militares 
daquela época se dividiam em 
vários grupos. Ficaremos aqui 
com os mais importantes: os 
que queriam tomar o poder, e 
esses mesmos se dividiam em 
A Linha Dura (queriam o golpe 
a força física), os da Sorbonne 
(que eram favoráveis ao uso da 
inteligência militar), os comu-
nistas (sim, tínhamos milita-
res comunistas) e os Legalistas 
(que eram contrários à tomada 
do poder pelos militares). As-
sim, era necessário unir a tro-
pa. Para isso, foi necessário o 
uso de uma estratégia, que va-
mos relatar a seguir: uma greve 
de sargentos da Marinha do Rio 
de Janeiro foi usada para mos-
trar que houve quebra da hie-
rarquia, pois os comandantes 
mandaram encerrar a greve e 
os marinheiros a continuaram. 
Como sabemos, o Exército não 

pode suportar a quebra da hie-
rarquia. Portanto, o medo do 
desmantelamento do Exército 
levou os militares a aceitarem a 
conquista do poder. 

Decorridos muitos anos dos 
governos militares, começaram 
as pressões pelo fim do que era 
chamado, na época, de “Regime 
de Exceção”. De todas as pres-
sões, citaremos apenas aquelas 
que são importantes para o nos-
so enredo: a pressão mais impor-
tante veio dos EUA, que propu-
nham a desmilitarização do Es-
tado, que ficou conhecida como 
a política de entrega do poder 
“lenta, gradual e segura”. 

Os próprios empresários 
achavam necessária a entre-
ga do Estado, pois as ameaças 
dos anos 50 e 60 não existiam 
mais. Além disso a Nicarágua 
saiu dos governos militares por 
meio de uma revolução sandi-
nista (de esquerda). O medo de 
que isso viesse a ocorrer tam-
bém no Brasil fez a “Sorbonne” 
concordar com a devolução do 
poder. Dentro do congresso, 
foram eleitos Tancredo Neves 
e José Sarney para governar o 
Brasil. Tancredo morreu sem 
tomar posse e José Sarney esta-
va impedido pela Constituição, 
que previa que o vice só poderia 
assumir a Presidência se o pre-
sidente tivesse governado por 
2 anos. Um novo jeitinho bra-
sileiro, ou seja, um advogado, 
o Sobral Pinto, disse que havia 
uma jurisprudência: quando 
Rodrigues Alves morreu antes 
de tomar posse, seu vice assu-
miu a presidência. 

Trata-se de uma meia verda-
de. O vice assumiu apenas para 
chamar novas eleições. José Sar-
ney ganhou o mandato de Tan-
credo Neves inconstitucional-
mente. O primeiro presidente 
eleito pelo povo no processo de 
redemocratização foi Fernando 
Collor. No entanto, depois de 
dois anos de governo e alguns 
fracassos econômicos, Collor 
desagradou a elite brasileira, que 
vai usar um novo expediente, a 
Constituição de 88, que permi-

tia uma Comissão Parlamentar 
de Inquérito, CPI (a partir daí, 
virou moda). É importante sa-
ber que as CPIs não precisam de 
provas. Bastam acusações e que 
o povo saia às ruas apoiando o 
julgamento punitivo e político 
do presidente. Por isso, Fernan-
do Collor renunciou para não ser 
vítima de um processo de impea-
chment, pelo qual perderia para 
sempre seus direitos políticos. E 
a elite aprendeu que, para der-
rubar um presidente, é necessá-
ria apenas uma CPI. Portanto, o 
medo de um/a presidente inde-
sejável tem uma solução: a CPI. 

A própria carta de 1988 é 
parlamentarista (em contradi-
ção com o regime político, que 
é presidencialista). Quando da 
escritura da Constituição de 88, 
temia-se que Lula fosse eleito 
presidente. Desta maneira, den-
tro da referida carta, duas prer-
rogativas foram colocadas: a pri-
meira foi marcar um plebiscito 
para 1993, no qual se decidiria 
se o Brasil seria Monarquia ou 
República, presidencialista ou 
parlamentarista. E assim o Lula 
presidente perderia seu poder 
para um primeiro-ministro caso 
o Brasil se tornasse parlamenta-
rista. Nada disso foi preciso por-
que Lula perdeu a eleição, mas 
a lição ficou. Segunda, como a 
referida carta deu direitos aos 
trabalhadores, pois o povo es-
tava nas ruas, propôs-se uma 
revisão da carta constitucional 
para 1995, com o intuito de re-
formar a legislação trabalhista. 
No entanto, nada disso ocorreu 
em 95, pois a agitação nas ruas 
continuava. 

Como ficou dito, é possível 
extrair lições da História do Bra-
sil. Para que um golpe dê certo, 
é preciso o apoio dos EUA, pre-
parar lentamente, por meio das 
mídias, o povo brasileiro e, além 
disso, entender muito bem dos 
meandros das leis brasileiras 
para tornar possível o impossí-
vel.

Prof. Egydio Neves Neto
Prof. Renata Neres
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Em tempo St Patrick’s na Mata do Leão!
Vem aí, dia 18 de março, o 

maior evento de St Patrick’s da 
região!

Bandas:
ESPECIAL IMAGINE DRA-

GONS / COLDPLAY
WOUND ROCK
ROCKVERAS
ROTA 330
DJ Fredy

Food Trucks, áreas Kids 
para os leõezinhos e muito 
mais! 

Já sabe, dia 18 de março, te-
mos um encontro marcado na 

Mata do Leão!

Adquira seu ingresso on-li-
ne:

https : //ba ladapp.com.
br/.../st-patrick-s-na-mata-
-do.../3618 

Ou nos pontos de venda:
Mata do Leão
Loja Moa Store: Rua Jere-

mias Lunardelli, 992
Café BLK: Avenida Antônio 

Paschoal, 1417
Aproveita que a ÁREA VIP 

OPEN BAR já vai virar para o 
2º Lote! Então, corre...

>>  EVENTO

PL que combate abusos de médicos com pacientes em situação 
vulnerável por sedação foi aprovado na Câmara dos Deputados

Foi aprovado na terça-feira 
(7) o Projeto de Lei 612/2023, 
do deputado federal Ricardo 
Silva (PSD-SP), que tem por 
fim combater o abuso sexual de 
mulheres em procedimentos 
médico-hospitalares, quando 
necessário o uso de qualquer 
medicamento de sedação ou 
anestésico que coloque a mu-
lher em condição vulnerável. 

A proposição foi apensada 
ao projeto de número 81/2022, 
que foi deliberado em Plenário. 
A votação foi realizada no dia 
anterior à data comemorativa 
ao Dia Internacional da Mu-
lher, celebrada em 8 de março. 
Infelizmente, casos de abusos 
sexuais durante procedimen-
tos médico-hospitalares, sejam 
em consultórios durante exa-
mes rotineiros ou até mesmo 
em momentos pós-cirúrgicos, 

>> POLÍTICA
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principalmente quando é ne-
cessário fazer uso de medica-
mento sedativo que a coloque 
em condição vulnerável. 

No Brasil, tivemos casos 
escandalosos de médicos re-
nomados que cometeram abu-
sos em suas pacientes que se 
encontravam sedadas. Um dos 
casos de grande repercussão 
foi o do Dr. Roger Abdelmas-
sih, que chegou a ser condena-
do a 278 anos de prisão por 52 
estupros e atentado violento 
ao pudor contra 39 mulheres. 
Também o caso do ex-prefeito 
de Uruburetama, José Hilson 
Paiva, ginecologista, que inclu-
sive gravava suas vítimas du-
rante as consultas. Em 2022, o 
anestesista Giovanni Quintella 
Bezerra foi preso em flagrante 
por estupro de uma paciente 

que passava por cesárea no Rio 
de Janeiro. 

“São casos como esses des-
critos acima que procuramos 
evitar por meio de proposições 
legislativas que aperfeiçoam o 
arcabouço jurídico de defesa 
dos direitos das mulheres”, afir-
ma Ricardo Silva. Na legislação 
em vigor, já é garantida à par-
turiente a presença de acompa-
nhante durante todo o período 
de trabalho de parto, parto e 
pós-parto imediato. 

Contudo, o projeto aprova-
do visa aperfeiçoar a lei para 
ampliar e assegurar a presença 
de um acompanhante durante 
todo e qualquer procedimento 
médico-hospitalar em que seja 
necessário o uso de medica-
mento de sedação ou anesté-
sico que coloque a mulher em 
condição vulnerável.Rita Tonielo é recebida pelo deputado federal Ricardo Silva, em Brasília/DF
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Hoje, aconteceu o mila-
gre da vida dentro da UPA 
do Grande Aliança. Um 
bebê chegou sem sinais vi-
tais no Jardim Helena, foi 
ressuscitada e está indo 
para a Santa Casa! Para-

béns para nossos heróis 
de toda a saúde municipal! 
Administração #DrWilsi-
nho.

Postagem da Secretária 
de Saúde de Sertãozinho, 
Soraia Stella.

A equipe do Grupo 
de Operações com Cães 
(G.O.C), da Guarda Civil 
Metropolitana de Sertão-
zinho, diante de denúncia 
anônima de provável local 
de armazenamento de dro-
gas na área de mata da Vila 
Áurea, realizou diligência 
até o local. Os agentes da 

GCM realizaram emprego 
do cão de faro Kyra, que 
localizou uma sacola con-
tendo 153 cápsulas com 
cocaína, cinco pedaços de 
maconha e uma balança 
digital. Os entorpecentes 
foram apresentados e apre-
endidos pela delegacia es-
pecializada

A apreensão aconteceu 
na SP 310, Rodovia Washin-
gton Luiz, Km 443- Sul, no 
município de São José do Rio 
Preto/SP.  Durante Opera-
ção Impacto, a equipe TOR 
suspeitou da atitude do con-

dutor do veículo Renaut/
Kangoo. E, após abordagem 
e vistoria, constatou que 
o veículo estava carregado 
com grande quantidade de 
cigarros (Palermo e Eight) 
oriundos do Paraguai.

ROGÉRIO CONSTANTINO
FALANDO COM

MTB 32656
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Milagre da vida

Guarda Civil 
de Sertãozinho 

apreende drogas

Policiamento 
Rodoviário prende 

indivíduo com 
carga de cigarros 
contrabandeados 

do Paraguai
Detentos em regime de 
semiliberdade poderão 
deixar a prisão por até 

sete dias. 

No período de 14 a 20 deste 
mês (de segunda a segunda), 
2.023 detentos de presídios 
da região de Rio Preto serão 
beneficiados com a saída tem-
porária, conforme previsto na 
legislação brasileira. Acredi-
ta-se que a medida faz parte 
do processo de reintegração 
desses presos à sociedade e é 
destinada apenas aos detentos 
em regime de semiliberdade, 
que tenham cumprido parte 
da pena e estejam prestes a se-
rem beneficiados pela liberda-
de provisória. 

Entre os presídios que libe-
rarão detentos, está o Centro de 
Progressão Penitenciária (CPP) 
de Rio Preto, que soltará 1.593 
pessoas, além do Centro de 
Detenção Provisória (CDP) de 
Icém (217), CDP de Riolândia 
(203), Penitenciária de Riolân-
dia (6) e CDP de Paulo de Faria 
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Mais de 2 mil presos 
beneficiados com saidinha 

temporária neste mês de março

(4). Durante a saída temporá-
ria, os presos serão monitora-
dos por meio de tornozeleiras 
eletrônicas ou ronda especial 
da Polícia Militar. Eles ficam 
proibidos de sair de casa à noi-
te, frequentar bares, bailes e 
locais especializados em venda 
de bebidas alcoólicas. 

Caso sejam flagrados, se-
rão imediatamente devolvidos 
para as celas e excluídos da 
lista de presos a serem bene-

ficiados com a próxima saída 
temporária. Essa é uma das 
cinco saídas temporárias a que 
os presos têm direito por ano, 
desde que cumpram os requi-
sitos previstos em lei. O bene-
fício é uma oportunidade para 
que eles possam visitar suas 
famílias e se reintegrar à socie-
dade gradualmente. Pelos me-
nos, em tese. 

Fonte: O Diário de Olímpia

D
IV

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Rita Tonielo é recebida pelo deputado Ricardo Silva em Brasília/DF, além do Ministro das Comunicações; às 15h, audiên-
cia com a senhora Rafaela Calado, diretora da assessoria parlamentar do Ministério das Comunicações da Esplanada 
dos Ministérios.

“Eu parabenizo as mulheres todas; Hoje, estamos 
aqui com a Rita Toniello, que é de Sertãozinho. A 
Rita que representa as mulheres da nossa grande 

região. Uma liderança política, que já foi vereadora 
inclusive. Em seu nome, Rita, parabenizo as mulheres 
todas. Você que foi entusiasta desse projeto, que está 

divulgando pelas redes sociais. Parabéns pelo 
seu trabalho”, afirmou Ricardo Silva. 

“
”Rita Toniello esteve presen-

te em Brasília e foi atendida 
pelo deputado federal Ricardo 
Silva e pelo Ministro das Co-
municações. Foram discutidas 
melhorias para a TV geradora 
de Sertãozinho. 

Rita também participou 

da sessão solene em home-
nagem ao Dia das Mulheres, 
tendo sido representada no 
discurso do deputado fede-
ral. Em apresentação de pro-
jeto em defesa das mulheres, 
o nome da ex-vereadora e 
apresentadora foi lembra-

do, inclusive para reivindi-
car direitos e melhorias nas 
leis federais que preveem 
combater a violência contra 
a mulher. 

Em visita à EBC, Rita par-
ticipou de reuniões e parcerias 
para a nossa região.
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AMÉRICO PERIN

Esse meio de transporte tão 
prático e de resultados saluta-
res para a saúde de seus usu-
ários parece, nos dias de hoje, 
estar ganhando novos adeptos 
em nosso país.

Em países bem mais desen-
volvidos, seu uso é bastante ex-
plorado por todas as camadas 
sociais. Não é como aqui em 
que os ciclistas são estigmati-
zados como “pessoas de menos 
importância”, que usam suas 
bicicletas simples e baratas 
para ir a todos os lugares. Há 
também, claro, os de melhor 
condição social, que usam suas 
bicicletas caríssimas e de últi-
ma geração tecnológica, mas 
para passeios de recreação.

Sabe-se que, nos grandes 
centros, algumas empresas 
brasileiras já estão incentivan-
do com premiações funcio-
nários de todos os níveis que 
forem ao trabalho com suas 

bicicletas. Notou-se o óbvio: 
a atividade física melhora a 
produtividade do indivíduo e, 
assim, empresários oferecem 
estacionamento apropriado, 
salas de banho e até café da 
manhã reforçado aos empre-
gados que se aventurarem a 
irem trabalhar com suas bici-
cletas.

Quando da construção da 
barragem de Água Vermelha, 
conheci uma francesa, senhora 
de seus 40 anos na época, dou-
tora em geologia, que deixava 
seu carro de luxo na garagem 
e só usava uma bicicleta para 
se locomover durante seus 
afazeres diários. Tenho uma 
prima, que hoje trabalha para 
o governo norte-americano 
na área de física nuclear, que, 
durante toda sua vida de estu-
dante, tanto no Brasil como na 
Alemanha, onde se doutorou 
em Física, só se locomovia com 
sua bicicleta.

Vocês já viram aqui no Bra-

sil um médico, advogado, en-
genheiro, professor, fazendo 
seus serviços de rua usando 
uma bicicleta?

Neste pobre país, em que 
já os escravos se vestiam com 
roupas importadas de outros 
países, criou-se a cultura do 
esnobismo. Aqui, campeia o 
preconceito, segundo concei-
tos duvidosos concebidos de 
forma burra.

De minha parte, continua-
rei circulando pela cidade com 
a minha linda e confortável 
bicicleta azul. Passeio e me di-
virto vendo passarem por mim 
pessoas que nem sequer me 
olham, mas que, em situações 
“normais”, até me cumprimen-
tariam. Não que eu seja tão 
importante assim, mas cum-
primentar um “homem que 
está ‘na Barão’ de bicicleta em 
pleno horário de serviço”?!

Isso é muito interessante 
mesmo. São traços da nossa 
cultura. Fazer o quê, não é?

A bicicleta

Crônicas de meu amigo Américo Perin
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DR. JOÃO FERRARI 
CRM-SP 201.715

Em termos de segurança 
de uso e eficácia, a Oxan-
drolona é, sem dúvidas, o 
esteroide anabólico-andro-
gênico mais estudado e se-
guro para uso em humanos. 
Diversos estudos randomi-
zados controlados, ensaios 
clínicos e revisões sistemá-
ticas com meta-análise ava-
liaram a segurança do uso e 
a eficácia da Oxandrolona 
em diversos grupos popula-
cionais, entre eles homens, 
mulheres, crianças e idosos. 
Inúmeros pacientes podem 
se beneficiar do seu uso ra-

cional e, entre as indicações 
mais estudadas, estão:

- Osteoporose;
- Queimaduras severas;
- Hepatite alcoólica;
- Alguns tipos de anemia;
- Após cirurgias, para au-

xiliar na síntese proteica e 
recuperação da massa mus-
cular perdida;

- Sarcopenia;
- Doenças crônicas que 

cursam com perda de massa 
muscular;

- Desnutrição proteico-
-calórica;

- Atraso puberal. 
Por ser um esteroide mais 

anabólico que androgênico, 
quando comparado com a 
Testosterona, é uma excelen-
te opção de fármaco para uso 
também em mulheres, por 

proporcionar:
- Ganho de performance;
- Ganho de massa magra;
- Redução da gordura vis-

ceral;
- Menor risco de colate-

rais (virilizantes);
- Baixa toxicidade hepá-

tica. 
Muito importante que 

sejam respeitadas as doses 
seguras para cada gênero, 
e sempre com acompanha-
mento médico. 

*Não existe medicamento 
isento de efeitos indesejá-
veis. Por isso, a necessidade 
de controle e avaliações peri-
ódicas.

Siga:@dr.joao
ferrarimarques
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A verdade sobre a Oxandrolona

Março é mês de pagar o 
IPTU, o imposto sobre a pro-
priedade predial e territorial 
urbana, e muitos se pergun-
tam: afinal, para que eu pago 
IPTU?

Ao contrário do que o sen-
so comum acredita, o IPTU 
não é pago para manutenção 
das ruas, calçadas e outros 
serviços públicos ligados à 
propriedade de um imóvel. O 
imposto, qualquer imposto, é 
pago para gerar receita, isto 
é, arrecadar dinheiro para os 
cofres públicos. É através da 
cobrança de impostos que os 
governos na esfera federal, 
estadual e municipal reco-
lhem fundos para suas des-
pesas

O IPTU é devido pela 
pessoa física ou jurídica que 
possui imóvel em zona urba-
na de município. O motivo 
pelo qual o proprietário de 
imóvel deve pagá-lo, ou mais 
especificamente o fato gera-
dor do imposto, é a proprie-
dade, domínio útil ou posse 
do imóvel. Ou seja: quem é 
proprietário de imóvel deve 
IPTU porque possui imóvel 
em zona urbana e pelo sinal 
de riqueza que se emite por 
ter aquele imóvel. Segundo 
esta lógica, quanto mais caro 
o imóvel que esteja locali-
zado em região mais valori-
zada, maior será o imposto 
devido; o inverso também é 
verdadeiro: quanto menor o 
valor do bem imóvel e quan-
to menor a valorização da 
área onde ele está localizado, 
menor o valor a ser pago a tí-
tulo de IPTU. Daí porque há 
a figura dos imóveis isentos 
de IPTU. A isenção, a grosso 
modo, é uma forma de não 
cobrar o imposto daqueles 
que se enquadram entre os 
contribuintes, porém, por 
conta de circunstâncias obje-
tivas, como o pequeno tama-
nho ou valor do imóvel, são 
dispensados do pagamento. 

A competência do IPTU 
é do município, ou seja, é o 
município que estabelece, 
por lei, os valores que serão 
pagos de imposto, bem como 
também fica com tudo o que 
for arrecadado a título de pa-
gamento do IPTU. O dinhei-
ro arrecadado pela cobrança 
de impostos pode ser usado 
livremente pelo Poder Pú-
blico para o atendimento de 
suas finalidades, daí porque 
os impostos são classifica-

dos como tributos não vin-
culados, isto é, o dinheiro 
arrecadado com um imposto 
não precisa ser utilizado para 
atender às demandas do fato 
que o gerou. 

A base de cálculo do IPTU 
é o valor venal do imóvel so-
bre o qual o imposto incide. 
Este valor deve ser entendi-
do como seu valor de venda 
em dinheiro à vista, ou como 
valor de liquidação forçada. 
O valor venal de um imóvel 
pode chegar a menos de 50% 
de seu valor de mercado. A 
alíquota utilizada é estabe-
lecida pelo legislador muni-
cipal, variando conforme o 
município.

De qualquer forma, temos 
que pagar. E, como sempre 
orientamos, o pagamento à 
vista é sempre mais vantajo-
so. No caso de Sertãozinho, 
o pagamento ainda recebe 
um desconto pontualidade, 
justificando a opção. Quem 
não conseguiu preogramar-
-se, guardar parte da renda 
para as despesas de começo 
de ano, não tem outra opção 
além do pagamento parcela-
do. 

Muitos apostam na ne-
cessidade de caixa das pre-
feituras ao final do ano e não 
fazem o pagamento no prazo, 
aguardando parcelamentos e 
isenção de multas e juros. É 
um risco. Não existe garantia 
de que isso ocorrerá todos os 
anos e, assim, o contribuinte 
ficará inadimplente e poderá 
sofrer ações judiciais.

Além disso, algumas pre-
feituras resolveram induzir 
ainda mais o pagamento por 
parte dos cidadãos, ofere-
cendo sorteio de prêmios em 
produtos e até dinheiro vivo, 
como é o caso de Sertãozi-
nho.

Pagar imposto não é bom, 
não é agradável, mas é obri-
gatório. O que nos resta é 
cobrar um pouco mais dos 
gestores públicos sobre como 
o nosso dinheiro está sendo 
gasto. Isso sim é importante. 
Quando elegemos os nossos 
governantes, estamos dele-
gando a eles decisões sobre 
parte de nossas vidas. Por-
tanto, fiscalizar é nosso direi-
to e nosso dever.

Gilberto César Ortolan 
Bellini (Beto), mestre em ad-

ministração, professor da Fatec
 Sertãozinho e Unip RP

BETO BELLINI
FALANDO DE ECONOMIA COM

Chegou a hora de 
pagar o IPTU
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FALECIMENTOS 
Adeliro Borazo, 67 anos, 

faleceu dia 04/03. Foi velado no 
Velório Mazzer e sepultado no ce-
mitério municipal de Pontal/SP.

Juraci de Freitas Câma-
ra Silva, 77 anos, faleceu dia 
04/03. Foi velado no Velório 
Mazzer e sepultado no cemité-
rio municipal Cristo Rei.

Laerte Pastore, 79 anos, fa-
leceu dia 05/03. Foi velado no Ve-

lório Mazzer e cremado no Cre-
matório de Ribeirão Preto/SP.

Sadako Kobata Naito, 90 
anos, faleceu dia 05/03. Foi velado 
no Velório Mazzer e sepultado no 
cemitério Papa Paulo VI.

Aparecido Resende do 
Amaral, 80 anos, faleceu dia 
08/03. Foi velado no Velório 
Mazzer e sepultado no cemité-
rio municipal Papa Paulo VI.

José Ignácio Maraus, 81 
anos, faleceu dia 08/03. Foi 
velado no Velório Municipal 
de Santa Cruz das Posses/SP 
e sepultado no cemitério mu-
nicipal de Santa Cruz das Pos-
ses/SP.

Donizetti Aparecido Luiz, 
41 anos, faleceu dia 09/03. Foi 
velado no Velório Mazzer e se-
pultado no cemitério municipal 
Papa Paulo VI.
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Esporte Amador em destaqueEsporte Amador em destaqueEsporte Amador em destaque

Inaugurado o espaço de esportes de areia no EF7
>>  COMPLEXO ESPORTIVO EF7

Na última quinta-feira, dia 
9, o Complexo Esportivo EF7 
inaugurou o “EF7 Futevôlei”. 
Com a presença de convidados, 
entre eles amigos, familiares, 
atletas e autoridades locais, o 
evento deu início a um novo 
ciclo de trabalho, oferecendo 
saúde e bem-estar para a comu-
nidade sertanezina. 

À frente do trabalho, está 
Eduardo Rissi, educador físico 

apaixonado pelo futevôlei. Foi 
ele que fez nascer este sonho na 
família EF7. Desde, 2018, mer-
gulhou no esporte como atleta 
e realizando cursos, clínicas e 
participando de torneios. En-
quanto isso, foi escrevendo sua 
história e planejando o empre-
endimento junto aos seus pais, 
Ricardo e Regina, e o irmão, 
Felipe. 

Em 2021, iniciou seu tra-

balho, oferecendo treinos em 
um espaço também familiar, 
desenvolvendo habilidades, 
compartilhando conhecimen-
to e formando parcerias im-
portantes no universo do fu-
tevôlei. 

Agora, Sertãozinho, pode-
rá contar com a continuidade 
desde trabalho, que possui 
uma metodologia diferenciada 
e dedicada ao desenvolvimento 

físico e motor de quem pratica, 
além de proporcionar inúme-
ros benefícios à saúde física e 
mental. 

As portas estão abertas. Os 
trabalhos estão acontecendo e 
as oportunidades se expandin-
do. O lema do Complexo Es-
portivo EF7 e do EF7 Futevôlei 
é “Acreditar em sonhos”. E esta 
inauguração é mais um marco 
dessa caminhada na família.

Atletas do futevôlei Família EF7 recebe placa de moção e congratulações dos vereadores Renatinho, Jorge, Cassia e Firmo

Momento máximo: corte da fita de inauguração de 
um sonho da família EF7

Convidados para o evento de inauguração 

Kaká agradeceu a presença de 
todos os presentes 

Felipe feliz pelo grande sonho realizado Grupo Cheiro de Samba presente na grande inauguração 
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1 -  A atual administração 
esta no terceiro ano de manda-
to e até agora não entregou os 
uniformes escolares!

2 – Muitas são as crianci-
nhas que não tem uma roupa 
adequada para ir à escola , são 
obrigadas usar suas roupas do 
dia a dia , muitos as vezes sente 
falta de um abrigo , sem falar a 
questão da segurança, aluno 
identificado fica mais protegido 
a caminho da escola. 

3 – Segundo vereador Wi-
liam Domingos na escola Joa-
ninha Gilbert, professores são 
obrigados a levar ventilador de 
casa , sem ar-condicionado e 
sem ventilador.

4 – Em Cruz das Posses, ou-
tro descaso da atual administra-
ção. Segundo vereador Jorge Fe-
lipini , UBS muito quente e no 
local ventiladores quebrados , 
funcionários são obrigados a 
levar de casa. 

5 – Muitos dos que cer-
cam o atual Prefeito da cidade 
“Kinder Ovo” (cada dia uma 
surpresa), tentam proteger o 
Alcaide, poucas coisas boas é 
dele e o monte de falhas e de-

sacertos é culpa do Vice. Isso 
que é parceria!

6 – Juan Bertuso um gran-
de líder das igrejas Cristãs de 
Sertãozinho, tem feito um 
grande trabalho, querido na 
Igreja Universal. Aliás falando 
em igreja, as igrejas Evangéli-
cas e Católicas, foram preju-
dicadas no período de carna-
val a atual Administração de 
Sertãozinho não conseguiu 
em tempo hábil, fazer a licita-
ção para liberação de recursos 
para os retiros de carnaval.

7 -  A lambança não para , 
uma confusão e indecisão para 
nomear o novo ou a nova Secre-
tária do Meio Ambiente, segun-
do informações  Jose Osvaldo 
Capeloto, não aceitou o cargo 
após tomar pé da situação!!!! 

8 – Mesmo não sendo a pri-
meira opção na vontade do Pre-
feito atual Dr. Wilson, Gabriela 
deverá ser a chamada a assumir 
a Secretaria do meio Ambiente.

9 – Pra quem fez o “L” e 
esperava gasolina mais bara-
ta e picanha no churrasco, se 
danou, aumentou a gasolina, 
picanha não abaixou e a cer-

vejinha do fim de semana vai 
ficar mais cara.

10 – Na apresentação feita 
na Câmara no dia da  prestação  
de contas da atual administra-
ção, foi falado em 8 milhões 
arrecadado em 12 meses com 
multas de trânsito. Será que 
Sertãozinho se transformou em 
uma indústria das multas ???

11 – Nos últimos nunca se 
reclamou tanto da saúde, im-
pressionante como a popula-
ção está sofrendo. São recla-
mações uma atrás da outra, 
sem falar que a empresa Ser-
med, anunciou cancelamento 
dos planos de saúde dos apo-
sentados do município.

12- O vereador Mazer criou 
uma comissão de assuntos re-
levantes para acompanhar e 
discutir essa situação dos ina-
tivos da Prefeitura. 

13 – Neste dia 12 de março 
quem está aniversariando é 
o ex-prefeito Zezinho Gime-
nez, na quinta-feira um gru-
po de amigos fizeram uma 
festa surpresa para felicitar  
José Alberto Gimenez, pelo 
seu dia!!!

FERNANDO LAURENTI
FALANDO SÉRIO COM

Redação: Rua Jordão Borghetti, 
1.472 Jardim Sumaré - CEP 14 170-
560 Sertãozinho/SP - Fone: (16) 
2105-1100
Os artigos assinados e as colunas são 
de responsabilidade de seus autores.

Diretora: Rita Tonielo 
Jornalista Responsável: Rita Tonielo
MTB-0076776/SP

Colaboração: Rogério Constantino 
MTB: 32656

Depto. Comercial e Assinatura:
recepcao@agorasertaozinho.com.br
(16) 2105-1100

Diagramação:
Jefferson Ricardo Orlandi 

Representante em 
São Paulo (SP): 
RGD Artes - (11) 2971-1000
rgd_artes@terra.com.br
5.000 mil exemplares

O Jornal Agora Sertãozinho e 
Região é uma publicação semanal 
da Empresa Jornalística, Editora e 
Gráfica 
Sertãozinho Ltda.
www.jornalagorasertaozinho.com.br

12 Sermed 
Night Runners.  

Acontece hoje, em
Sertãozinho às 19h, na 

vicinal Otávio Verri. 
Percurso de 5 e 10 km 

e caminhada.
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Nova filial do GHT, em Ribeirão Preto, apoia usinas 
de açúcar e álcool da região com reposição de peças de 

máquinas pesadas
Alinhada ao projeto 

de expansão do grupo, 
a filial combina a 
diversificação dos 

negócios e a proximidade 
com os clientes do 

interior de São Paulo
 
O Grupo Hidrau Torque 

(GHT) inicia o ano de 2023 com 
uma nova filial em Ribeirão 
Preto, na região nordeste do 
estado de São Paulo. A opera-
ção segue o projeto de expan-
são do grupo para ampliar o 
suporte aos clientes com mais 
proximidade e fortalecer a atu-
ação no mercado regional. “A 
nova instalação traz a nossa 
experiência em reposição de 
peças para máquinas pesadas 
de construção e de terraplana-
gem e vai se posicionar como 
o principal fornecedor para as 
usinas de açúcar e álcool da re-
gião”, afirma diretor de Opera-
ções do GHT, Armindo Júnior.

Caberá à filial instalada em 
Ribeirão Preto o fornecimen-
to de peças aos equipamentos 
linha amarela, aos motores 
Cummins, incluindo as famí-
lias de produtos como filtros, 
ferramentas de perfuração de 
solo (FPS), material rodante, 
contemplando esteiras, sapa-
tas, roletes e rodas. Com um 

>>  NEGÓCIOS

estoque de 16 mil itens, a uni-
dade atenderá mais de 30 cida-
des, no raio de 200 km.

Fundado em 1981, na cidade 
de São Paulo, o GHT se consoli-
dou nos mercados de construção 
e mineração, com instalações em 
Contagem (MG) e Parauapebas 
(PA), e com atendimento a partir 
da matriz São Paulo (SP). “Ini-
ciamos o plano de expansão em 
2022, buscando ampliar o núme-
ro de instalações, diversificando 
nosso portifólio para atender o 
mercado. Com nossa experiên-
cia em peças para equipamentos, 
queremos levar este serviço cada 
vez mais perto cliente”, explica 
Júnior.

De acordo com o gerente da 
filial do GHT Ribeirão Preto, 
Marcelo Siqueira, o proces-

so de transição teve início em 
2022, com o treinamento de 
um time de 20 profissionais e a 
organização do espaço. Siquei-
ra reforça que o trabalho terá 
como principais demandantes 
as usinas de açúcar e álcool e 
as prestadoras de serviços res-
ponsáveis por processos críti-
cos, como a movimentação do 
bagaço de cana-de-açúcar para 
cogeração de energia.

Para se ter uma ideia do 
papel estratégico do estado 
de São Paulo na produção na-
cional de cana-de-açúcar, é 
importante lembrar os dados 
mais recentes da Companhia 
Nacional de Abastecimento 
(Conab), divulgados no 1º le-
vantamento da Safra 2022/23. 
O levantamento aponta São 
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O Paulo como o maior produtor, 
com 301,38 milhões de tonela-
das, seguido por Goiás e Minas 

Gerais, respectivamente, com 
74,54 milhões e 67,03 milhões 
de toneladas. 

Serviço:
GHT Ribeirão Preto
Endereço: Rua Mauricio 

Oscar da Rocha e Silva, 181 – 
Res. e Coml. Palmares – Ribei-
rão Preto – SP

WhatsApp para contato: 
(16) 9978-2885

 
Sobre o Grupo Hidrau 

Torque (GHT)
O Grupo Hidrau Torque 

(GHT) é líder na distribuição 
de peças de reposição para 
equipamentos pesados. Des-
taca-se pelas filiais espalha-
das pelo Brasil, além de contar 
com uma unidade fabril pró-
pria e uma central de remanu-
fatura de componentes.

Fundado em 1981, na cidade 
de São Paulo, o GHT se define 
como um especialista em for-
necer soluções para diferentes 
demandas dos clientes. A em-
presa mantém a matriz na cida-
de de São Paulo e possui filiais 
em Belém (PA), Parauapebas 
(PA), Contagem (MG), Itajaí 
(SC) e Ribeirão Preto (SP).

 
(Com informações 
ADRIANA ROMA)

O que tira o sono das mulheres?
Médico especialista 

em Medicina do Sono 
explica que condições 

biológicas, maus hábitos 
e problemas médicos 

podem levar a noites sem 
dormir

No mês em que se comemora 
o Dia Internacional das Mulhe-
res, uma reflexão importante a 
ser feita é sobre a qualidade de 
sono delas. Existem muitos fato-
res que podem potencialmente 
perturbar o sono de uma mulher, 
incluindo eventos da vida, de-
pressão, doença, maus hábitos 
de sono, uso de medicamentos e 
alterações físicas ou hormonais. 

De acordo com Gleison 
Guimarães, médico especialis-
ta em Medicina do Sono pela 
Associação Brasileira de Me-
dicina do Sono (ABMS), espe-
cialista em Pneumologia pela 
UFRJ e pela Sociedade Brasilei-
ra de Pneumologia e Tisiologia 
(SBPT), as mulheres costumam 
ter 40% mais insônia do que 
os homens. “Noites sem dor-
mir em mulheres podem ser 
causadas por condições bioló-
gicas únicas, como gravidez, 
menopausa e menstruação. Na 
adolescência, por exemplo, é 
comum as mulheres terem os-
cilações de humor e problemas 
para pegar no sono. No período 
menstrual, por sua vez, a quali-
dade de sono pode cair devido 
aos desconfortos indesejáveis 
que levam a um sono de má 
qualidade”, explica. 

>>  SAÚDE

Segundo o especialista, es-
tudos sugerem que, na TPM 
(Tensão Pré-Menstrual), as 
mulheres tendem a dormir me-
nos horas, além de acordarem 

três vezes mais durante a noi-
te em comparação com outras 
fases do ciclo menstrual. “Já na 
gravidez, as alterações postu-
rais, o metabolismo e o aumen-
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O to dos níveis de progesterona 
podem causar desconforto e 
dificuldade para ter um sono 
reparador. E, na menopausa, 
com a queda do hormônio es-
tradiol, ocorre o aumento da 
frequência urinária e de ondas 
de calor que também influen-
ciam diretamente a qualidade 
do sono”, relata.

Problemas médicos e há-
bitos ruins

Além das questões biológi-
cas, o sono das mulheres pode ser 
afetado por certos hábitos, como 
consumo de cafeína ou álcool e 
tabagismo. E há, ainda, proble-
mas médicos que podem impedir 
as mulheres de dormirem bem. 
Entre os mais comuns, estão:

Refluxo ácido;
Artrite e dores articula-

res, dor nas costas, fibro-
mialgia;

Asma;
Epilepsia.

Menos comuns:  Esclero-
se múltipla e Mal de Parkin-
son.

De acordo com o Dr. Glei-
son, alguns dos distúrbios do 
sono com maior probabilidade 
de afetar as mulheres incluem 
insônia  e provação do sono; 
em seguida, ronco e apneia 
do sono, Síndrome das Pernas 
Inquietas (SPI) e parassonias, 
como transtorno alimentar re-
lacionado ao Sono (SRED) e 
transtorno de pesadelo.

 
Sobre Gleison  Guima-

rães
É médico especialista em 

Pneumologia pela UFRJ e pela 
Sociedade Brasileira de Pneu-
mologia e Tisiologia (SBPT), 
especialista em Medicina do 
Sono pela Associação Brasileira 
de Medicina do Sono (ABMS) e 
também em Medicina Intensi-
va pela Associação de Medicina 
Intensiva Brasileira (AMIB). 

Possui certificado de atua-
ção em Medicina do Sono pela 
SBPT/AMB/CFM, Mestre em 
Clínica Médica/Pneumologia 
pela UFRJ, membro da Ame-
rican Academy of Sleep Me-
dicine (AASM) e da European 
Respiratory Society (ERS). É 
também diretor do Instituto do 
Sono de Macaé (SONNO) e da 
Clinicar – Clínicas e Vacinas, 
membro efetivo do Departa-
mento de Sono da SBPT. 

Atuou como coordenador de 
Políticas Públicas sobre Drogas 
no município de Macaé (2013) e 
pela Fundação Educacional de 
Macaé (Funemac), gestora da 
Cidade Universitária (FeMASS, 
UFF, UFRJ e UERJ) até 2016. 
Professor assistente de Pneu-
mologia da Universidade Fede-
ral do Rio de Janeiro – Campus 
Macaé. Para mais informações, 
acesse https://drgleisonguima-
raes.com.br ou pelo Instagram 
@dr.gleisonguimaraes e Twitter 
@drgleisonpneumo.

(Com informações Carolina 
Lara Comunicação)
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Paula Burlamaqui

Rodrigo Simas e Agatha Moreira

Ney Matogrosso

Marcelo Serrado Isadora Cruz  

Aline Borges e Alex Nader

Estrelas
Bala Desejo recebeu Ney 

Matogrosso e Criolo em en-
contro inédito na segunda 
noite da AUÊ de Carnaval, 
no Armazém da Utopia, no 
Rio de Janeiro. Em mais uma 
noite repleta de glitter, alegria 

e muita música boa, o festi-
val AUÊ de Carnaval contou 
no segundo dia com show do 
quarteto Bala Desejo, forma-
do por Dora Morelenbaum, 
Julia Mestre, Lucas Nunes e 
Zé Ibarra, recebendo pela pri-

meira vez no palco o rapper 
Criolo e o ícone da MPB Ney 
Matogrosso. O evento ainda 
teve, na madrugada de sába-
do, alguns dos principais DJs 
da noite carioca e cortejo do 
bloco Ibrejinha.
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ABANDONO DE EMPREGO

HL SERVICES E SERVIÇOS TERCEIRIZADOS EIRE-
LI, cadastrada no CNPJ nº. 17.547.960/0001-79, Ins-
crição Estadual nº. 664.092.240.116 e Inscrição Mu-
nicipal nº. 125.602, estabelecida a Rua Adolpho Kroll, 
nº. 309, Fundos, CH Antonio Pedro Ortolan, Sertãozi-
nho (SP), CEP 14.177-260, convoca o Sr. RODRIGO 
APARECIDO MEDEIROS, CTPS 50218, série 00227, 
respectivamente, a comparecer em sua Sede Adminis-
trativa localizada à Rua Alagoas n°419 – Centro, Pi-
tangueiras (SP), CEP 14750-000 no prazo máximo de 
24 (vinte e quatro horas) sob pena de configurar aban-
dono de emprego, sujeito às penalidades previstas no 
art. 482 da CLT.
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UNIMED DE PITANGUEIRAS COOPERATIVA DE TRABALHO MÉDICO 
Com sede à Rua Rondônia nº 210 – Jardim Brasilia – Pitangueiras – 

S.P. – CNPJ 03.438.613/0001-01

“EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA”
                 Pelo presente edital, ficam convocados os 20 (Vinte) 
cooperados da UNIMED DE PITANGUEIRAS COOPERATIVA DE 
TRABALHO MÉDICO, em condições de votar, para se reunirem, em 
Assembléia Geral Ordinária, que será realizada no dia 28 de Março de 
2023, na sede social da Unimed de Pitangueiras Cooperativa de Trabalho 
Médico, situada à Rua Rondônia, n º 210 – Jardim Brasília em Pitangueiras, 
S.P., às 17:00 horas, em primeira convocação, com a presença de 2/3 (dois 
terços) dos cooperados, às 18:00 horas, em segunda convocação, com a 
presença da metade e mais 01 (um) dos cooperados, em terceira e última 
convocação às 19:00 com a presença de qualquer número de cooperados, a 
fim de discutir e deliberar sobre a seguinte ordem do dia:
 

   Em Assembléia Geral Ordinária:

1) Prestação de Contas referente ao exercício de 2022, compreendendo;

1.1) Relatório do Conselho de Administração do ano de 2022;

1.2) Balanço Patrimonial encerrado em 31 de Dezembro de 2022 
e respectivos demonstrativos da conta, sobras ou perdas e 
parecer do Conselho Fiscal;

2) Dar destino às sobras ou repartir as perdas do ano de 2022;

3) Dar destino para os juros sobre o Capital Social;

4) Eleição dos membros do Conselho Fiscal para o mandato relativo 
aos Exercícios de 2023/2024;

5) Fixação da Produção da Diretoria Executiva e cédula de presença;

6) Admissão de cooperados;

7) Quaisquer assuntos de interesse social.

1. Pitangueiras, 27 de Fevereiro de 2023.

UNIMED DE PITANGUEIRAS

1. Drº Marco Antônio de Andrade
Diretor Presidente

Ata de convocação de assembleia dos moradores do 

Residencial Geraldo Honório Garcia, convocado pelo 

atual síndico Sr. José Antônio dos Santos portador da 

cédula de identidade n:12.853246-4, morador neste 

condomínio bloco 11 apartamento 01, sexta feira dia 

17 de março de 2023 às 16h.

Assuntos em pauta:

1- Escolha de um novo síndico (a)

2- Regras com cobrança de taxa e sujeito a multa para 

quem não cumprir o assunto em pauta. ficando tam-

bém na responsabilidade do síndico (a) o direito  de 

protesto não cumprimento de  pagamento referente a 

taxa de condomínio e multa.

* Em multa como jogar lixo em lugares indevidos; 

* Som alto perturbando o sossego de vizinhos;

* Transitar em alta velocidade dentro do condomínio; 

* O direito de não permissão de entrada de mudança 

em apartamento com dívidas.



16 Sertãozinho,  sábado  11  de  março  de  2023   I   Edição  1162


	_GoBack

